

## AMLO "destapa" a Taboada; "les vamos a ganar", responde

Luego de que el Presidente dijera en su mañanera que el edil de BJ será candidato a la CDMX, **éste dijo que sí** 

## EDUARDO DINA, PEDRO VILLA Y OMAR DÍAZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador "destapó" al panista Santiago Taboada como el candidato del bloque opositor a la Jefatura de Gobierno; como respuesta, el alcalde de Benito Juárez aseguró sí será el abanderado, que la alianza conformada por PAN, PRI y PRD está más fuerte que nunca y que transformarán la Ciudad.

En su conferencia mañanera de este lunes, López Obrador aseguró que Taboada será electo como candidato de la alianza Va por México, y recordó que el alcalde fue el que obtuvo más votos en la pasada elección en Benito Juárez, "porque ahí la mayoría apoya a los candidatos de la derecha".

"Son más panistas en la Del Valle que en las Lomas (...) En las Lomas viven los más ricos de México, pero no todos son conservadores", expresó.

Ante esto, el alcalde señaló que a la gente no le gustan las mentiras ni los insultos del Presidente, pues ahí los vecinos son personas libres, organizadas e informadas. "Le faltó decir que, además, le vamos a ganar con una gran alianza ciudadana. Y con el apoyo de la gente le voy a ganar porque vamos a cambiar la realidad de violencia, corrupción, mal uso de las instituciones y fracaso de gobierno", aseveró.

Asimismo, advirtió que el presidente, más allá de su intención de polarizar y de agredir políticamente, lo que reconoce en el fondo es el avance de la oposición en 2021, y esto, dijo, es la evidencia de que los capitalinos desean un cambio de gobierno en la Ciudad de México porque sí aspiran a tener una mejor calidad de vida.

"El Presidente está muy inquieto porque ve venir su derrota. Porque sabe que la gente ya se cansó y nadie le cree sus cuentos. La gente quiere un cambio. Hoy le atinó, Presidente, sí voy a ser candidato y espero que agregue en su próxima mañanera que sí le voy a ganar", sostuvo.

Recalcó que por eso en Benito Juárez la gente vota por el PAN, porque los resultados son tangibles "y, al igual que la gente de Benito Juárez, muchísimas personas de la CDMX aspiran a tener cada vez mejores servicios urbanos, mejor seguridad, mejor trabajo, buenas escuelas y atención médica de calidad".

En este sentido, el jefe de Gobierno, Martí Batres, subrayó que, independientemente de quien sea el candidato de la oposición a la jefatura de Gobierno, la Ciudad de México seguirá siendo progresista.

"Independientemente de quién encabece al bloque conservador, la Ciudad se reafirmará como una Ciudad progresista, eso es lo fundamental. Me apoyo en ello por la experiencia histórica, por lo que es la Ciudad y por sus luchas, así que gran parte de lo que visualizamos es esta rea-

firmación, y obviamente con lo que hacemos día a día estamos reafirmando el carácter progresista de la Ciudad", comentó Batres Guadarrama.

En conferencia de prensa precisó que en la Ciudad de México, a pesar del bloque conservador, se ha avanzado en varios derechos, como el de la pensión universal para adultos mayores, medicamentos gratuitos, la beca para personas con discapacidad e igualdad de las mujeres, entre otros.

"Cuando se han aprobado nuevos derechos de las mujeres ha sido con el voto en contra de los conservadores; entonces, que uno diga que esta Ciudad tiende al conservadurismo, pues no, esta Ciudad tiende hacia las libertades y hacia la izquierda, esa es la verdad y lo que ha estado presente", indicó el mandatario capitalino.





El Universal Sección: Metropoli 2023-07-11 03:47:39

305 cm2

Página: 11 \$40,985.75

2/2



Taboada dijo que AMLO admite el avance de la oposición.

